

Alors que cette belle fête de Noël s'approche, je voudrais vous témoigner ma reconnaissance toute fraternelle.

Si certains théologiens s'émerveillent toujours devant ce fossé à jamais comblé entre Dieu et l'homme par la naissance d'un enfant,

Si de nombreux hommes et femmes solidaires sont encore prêts à défendre ceux qui sont écrasés, notamment en Ukraine et dans mon pays d'adoption,

Si la zone de santé de Mangembo (la 1<sup>ère</sup> en RDC !) a voulu former des infirmiers, des tradipraticiens, des pasteurs et des relais communautaires en santé mentale grâce à la compassion et l'appui de *Memisa* et des *Amis de Mangembo*,

J'en conclus que les hommes sont infiniment plus précieux sur cette planète que les machines parce qu'ils savent et ont besoin d'aimer et d'être aimés

**Et je vois cela en vous aussi ! Merci !**

Que l'amour transforme toujours davantage notre monde, joyeux Noël à tous !

Marc

### Quelques photos...



L'équipe des infirmiers qui a participé à la formation de 5 jours sur la santé mentale



Le Dr Mifundu en pleine action avec les infirmiers des 4 aires de santé sélectionnées



Entretien de démonstration avec une malade



Vue de près



Dr Mifundu en train de former les relais communautaires, les tradipraticiens et les pasteurs (pendant 2 jours). Une formation passionnante et inter-active !